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凤凰卫视采访 陈⿍武对⻢来西亚经济的展望——
作者： 阅读CDIMA 2020-04-09  852

⻢来西亚投资专家陈⿍武认为，受疫情影响，⻢股综值跌⾄近两年低位，跌幅累计约20%，相⽐美股崩
盘式下挫算是温和。但疫情、油价持续低迷和国内政坛不稳定性令⻢来西亚⾯临相当困难经济形势。

2020年4⽉3⽇，⻢来西亚著名投资专家、资威集团⾸席执⾏官陈⿍武先⽣接受凤凰台专访，分享了对⻢
来西亚经济前景的看法。

 
在新冠肺炎爆发的影响下，⻢来西亚迄今(4⽉8⽇)已确诊3963例。毫⽆疑问，⻢来西亚的经济正⾯临着
困难的局⾯。问题是，⻢来西亚经济需要多⻓时间才能复苏? 

2020年4⽉3⽇，⻢来西亚著名投资专家、资威集团⾸席执⾏官陈⿍武先⽣接受了凤凰台专访.

� 陈⿍武：尽管我们有激励政策，其实不能称作为“激励”，因为我们还做不到，⼈们尚不能恢复⼯作。
因此，国内（⻢来西亚）⽣产总值会是负增⻓。去年⼤约是4.5%，今年可能是负1%或负2%，对⻢来西

亚来说，会是⾮常严重的经济萎缩。


